

„Sozialgenial“

Projekt mit der Gutenbergschule und dem CBT Wohnhaus Sankt Monika

Das CBT Wohnhaus St. Monika ist ein Seniorenwohnhaus in Sankt Augustin. Unser Anliegen ist es ein Multiplikator im Gemeindeleben der Stadt Sankt Augustin zu sein.

Durch einige Projekte, wie zum Beispiel unser kleiner „Zoo“ (Enten, Esel, Schafe und ab August 2015 einen Therapiehund) eine Kooperation mit einer KITA, ist es unser Bestreben eine Anlaufstelle nicht nur für Senioren sondern ganz gezielt auch für Kinder und Jugendliche zu sein..

Mit der Gutenbergschule, Förderschule der Stadt Sankt Augustin, wurde gemeinsam ein Projekt ins Leben gerufen unter dem Motto „Kindheit und Jugend früher und heute“.

In dem Jahresprojekt zwischen Schülern der Gutenbergschule und den Bewohnern des CBT Wohnhaus Sankt Monika soll „Kindheit und Jugend früher und heute“ in Gesprächen erarbeitet werden.

Frau Stedtfeld und Herr Marschall, Lehrer der Gutenbergschule, arbeiteten die Schwerpunkte dieses Projektes aus. So geht es um soziale Inhalte und das Erlernen sozialer Kompetenz.

Schnell waren 15 Schüler bereit dieses Projekt mitzugestalten. Im CBT Wohnhaus St. Monika waren ebenfalls 15 Senioren bereit sich an dieser Aktion zu beteiligen.

Das erste Kennenlernen fand in der Gutenbergschule statt. Dort stellten die Schüler den Senioren das Projekt vor. Bei Kaffee, Tee und selbstgebackenen Kuchen kam man schnell ins Gespräch und freute sich schon auf den nächsten Besuch.

Diesmal kamen die Schüler mit ihrer Lehrerin Frau Stedtfeld und Herrn Marschall in das CBT Wohnhaus Sankt Monika. Die Schüler hatten einen Fragenkatalog mit ihrer Lehrerin Frau Stedtfeld ausgearbeitet. Verschiedene Themenblöcke standen zur Verfügung, wie z.B. das Thema Schule, Freizeit, Politik, Geschichte usw.

Schüler und Senioren teilten sich in kleine Arbeitsgruppen und vereinbarten einen ersten Termin.

Mit Aufnahmegeräten ausgestattet trafen sich die Senioren und Schüler am 02.06.2015 zum ersten Interview. Angeregt wurde erzählt gefragt und diskutiert. Weitere Termine wurden festgelegt.

Inzwischen treffen sich die Senioren und Schüler an vier Terminen im Monat.

In der großen Gruppen werden in einigen Abständen die Ergebnisse vorgestellt.

Im Moment steht ein gemeinsamer Filmnachmittag auf dem Programm. In der Gutenbergschule wurde der Film die Feuerzangenbowle gezeigt. Ein besonders Erlebnis für die Schüler wie früher der Schulalltag war. Ende Mai wird ein Filmnachmittag im CBT Wohnhaus St. Monika stattfinden.

Das gesamte Projekt soll im Herbst in einer Ausstellung präsentiert werden.

Alle Beteiligten freuen sich die Ergebnisse Ihrer Arbeit zusehen.